
NONAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 19 (dezenove) dias do mês de Dezembro de 2014 (dois mil e quatorze) às 19 (dezenove) 

horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor 

Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Octogésima Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, 

sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis.  Estavam presentes à 

Sessão todos os Senhores Vereadores, exceto o Vereador Windson Pinheiro. A Sessão foi iniciada com a 

VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. 

Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos seguintes 

PROJETOS: PLO Nº 216/2014, alterando a Lei Municipal nº 2.348, de 28 de dezembro de 1998, e dá novas 

alíquotas às taxas de locação e fiscalização; PLO Nº 217/2014, autorizando o Poder Executivo a distratar 

doação feita em favor do Centro de Recuperação e Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à 

Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE; PLO Nº 218/2014, autorizando o Executivo Municipal a doar bem 

móvel ao centro de Recuperação e Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à Educação – 

“Projeto Vida” – CRIARTE; PLO Nº 219/2014, alterando o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal 

nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 220/2014, alterando a Lei nº 2.698, de 23 de dezembro de 2003, 

e dá outras providências; PLO Nº 221/2014, alterando a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei 

Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014; PLO Nº 222/2014, autorizando o Poder Executivo Municipal a 

formalizar convênio com as Faculdades Parceiras do Grupo Educacional UNIESP, Associadas e Independentes 

– UNI, com o objetivo de proporcionar a cooperação interinstitucional com vistas à promoção da integração ao 

mercado de trabalho e a oferta de bolsas de estudos nos cursos mantidos pela UNIESP S/A. Constando dos 

seguintes OFÍCIOS: Nº 1.215/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 327/2014, de autoria 

do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre a escala de férias dos Servidores da Balsa; Nº 1.220/2014, 

enviando resposta ao requerimento de informação nº 359/2014, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, 

referente a projetos de divulgação da Estância Turística de Ibitinga; Nº 1.223/2014, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 331/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, referente aos 

uniformes de Servidores Municipais; Nº 1.221/2014, solicitando regime de urgência especial aos projetos do 

Executivo Municipal: PLO Nº 175/2014 e PLO Nº 185/2014. Neste momento foi registrada a presença do 

Vereador Windson Pinheiro. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando das seguintes proposituras: EMENDA Nº 15/2014, da Comissão de Ocupação do 

Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação ao PLO Nº 

201/2014. SUBEMENDA Nº 14/2014, da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, 

Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação ao PLO Nº 201/2014. PARECER Nº 220/2014, da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PDL Nº 12/2014; Nº 221/2014, da 

Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, 

Saúde e Educação, favorável ao PDL Nº 12/2014. REQUERIMENTOS: Nº 376/2014, de autoria do Vereador 

Osias Soares de Oliveira, requerendo ao Executivo o envio de cópia do convênio firmado com o Governo do 

Estado de São Paulo, para a aquisição de um veículo “Voyage”, destinado à Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social, através do pregão presencial nº 68/2014; Nº 377/2014, de autoria do Vereador Osias 

Soares de Oliveira, requerendo ao Executivo o envio de cópia do projeto básico e do contrato da construção do 

banheiro da Praça Ruy Barbosa; Nº 378/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo ao 

Executivo, informações pertinentes à Balsa Municipal; Nº 379/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, requerendo ao Executivo o envio de cópia do projeto básico e do contrato da construção do banheiro 

da Praça João Abraão. INDICAÇÃO: Nº 255/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, indicando os serviços de roçagem e limpeza na Praça localizada entre as Ruas José Antônio Marrone e 

Itálico João Moreali, no Jardim América. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando: 

Ofício nº  69/2014, da Santa Casa de Ibitinga, enviando resposta ao Ofício CMI nº 715/2014, referente a 

indicação de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, sobre a ampliação e extensão do horário de visitas 

a pacientes internados pelo convênio mantido com o Sistema Único de Saúde – SUS; Ofício nº 11/2014, da 

FEMIB, enviando resposta ao Ofício CMI nº 1.211/2014, referente ao requerimento de informação nº 333/2014 

de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTOS: Nº 

376/2014, requerendo ao Executivo o envio de cópia do convênio firmado com o Governo do Estado de São 

Paulo, para a aquisição de um veículo “Voyage”, destinado à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, 

através do pregão presencial nº 68/2014. O Vereador Osias, autor da propositura, disse que o objetivo do pedido 



é esclarecer sobre a verba usada na aquisição do veículo citado, tendo em vista informação divulgada dizendo 

que foi verba de convênio, sendo importante constatar a origem do recurso que o adquiriu. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 377/2014, requerendo ao Executivo o envio de cópia do 

projeto básico e do contrato da construção do banheiro da Praça Ruy Barbosa. O Vereador Osias, autor da 

propositura, falou que a referida praça já foi objeto de outros requerimentos, referente a elaboração do projeto 

da praça e que agora requer documentos sobre a  execução da obra para o devido acompanhamento, sendo que 

há questionamentos da população. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

378/2014, requerendo ao Executivo, informações pertinentes à Balsa Municipal. O Vereador Osias, autor da 

propositura, fez menção a última Sessão onde houve a aprovação de projeto de lei para a terceirização da balsa, 

o que acredita ser viável, mas que há alguns questionamentos, tanto sobre a arrecadação, quanto aos 

funcionários ali lotados e também sobre os gastos de hoje e futuros. Ressaltou a importância dos serviços 

prestados por esta e indagou se o município vai dispender mais ou menos com a terceirização. O Requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes.  Nº 379/2014, requerendo ao Executivo o envio de cópia 

do projeto básico e do contrato da construção do banheiro da Praça João Abraão. O Vereador Osias, autor da 

propositura, falou dos inúmeros questionamentos feitos pela população e da contratação de empresa para 

execução da obra onde está sendo utilizados os serviços dos funcionários da Prefeitura e que deseja 

informações de quem é a responsabilidade dos serviços de colocação dos tapumes naquela praça. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste instante passou-se para a 

TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR Leopoldo falou sobre o Projeto 

de Lei nº 203/14 que chegou hoje nesta casa, que como já se sabe no ano de 2015 muito provavelmente a 

iluminação pública será municipalizada e a CIP é uma porcentagem da taxa de iluminação pública, 10% do 

consumo. O projeto que chegou aqui se trata de aumento da CIP de 10% para 18%, sendo que essa contribuição 

irá para o município, além de uma contribuição dos terrenos baldios. Ele disse que em virtude de ter havido 

uma reunião com o Senhor prefeito para falar sobre a taxa e como ele não foi convidado a participar, ele será 

obrigado a votar contra, mas isso não significa que ele seja contra, apesar de que o projeto provavelmente será 

aprovado, pois, a maioria vai votar favorável. O Vereador Valdecir pediu aparte e disse que além de tudo a taxa 

irá praticamente dobrar o valor. Ele disse que entende que isso vai ser difícil para o município. Disse que 

deveria haver mais consideração com os Vereadores para que todos pudessem estudar melhor a situação e não 

dessa maneira, que ele chegou e encontrou o projeto sobre a mesa em regime de urgência especial. Parabenizou 

a nova Mesa Diretora do segundo biênio, porém, ele disse que espera muito dessa mesa em virtude de ser 

composta por 4 vereadores que já foram Presidentes e são pessoas muito experientes e espera que a mesa haja 

com justiça e democracia em favor dos vereadores e da população. Falou também que nesta mesa atual faltou 

justiça e democracia, pois, não foi seguido o que diz o regimento interno. Solicitou que a população 

Ibitinguense avaliasse o seu trabalho aqui dentro desta casa. Disse que talvez tenha errado em algumas coisas 

por inexperiência, mas que ele não se arrepende de coisas que ele fez desde a sua posse, principalmente, quando 

votou no vereador Mira para Presidente e que se voltasse no tempo ele votaria nele novamente, pois, ele sabe 

que promessas que lhe foram feitas lá atrás hoje não seriam cumpridas. E focando na administração pública ele 

pretende continuar cobrando a eficiência da mesma. Usou da palavra o vereador Osias cumprimentou o 

vereador Leopoldo pela sua fala e também pelos seus trabalhos que apesar de ter começado com pouca 

experiência aprendeu rápido. Cumprimentou também os eleitos para a nova mesa e disse que se trata de uma 

mesa qualificada e que ele deseja um bom trabalho a frente do Poder Legislativo. Falou sobre os Projetos que 

estão em regime de urgência hoje nesta casa. Explicou a diferença entre um Projeto em regime de urgência e 

um sem regime de urgência. Os Projetos que devem ser incluídos na Ordem do Dia conforme diz o Regimento, 

seria em caso de perda de oportunidade, porém, nesses últimos 2 anos muitos Projetos estão sendo votados em 

regime de urgência, passando por cima do Regimento Interno. Falou que projetos de reajustes são previsíveis e 

não necessitam vir para a Câmara na última Sessão do ano para ser votado em regime de urgência. Falou 

também que o Projeto do CRIARTE, há cinco anos não foi feito, então, porque a urgência agora. Também o 

terreno doado ao CRIARTE diz que é facultado, ou seja, também não existe necessidade de urgência. Outro 

Projeto é o da CIP, que todos os cidadãos pagam a taxa e não tem iluminação pública em sua totalidade e agora 

chega um projeto em regime de urgência para aumentar essa taxa. Ele disse que até poderia votar favorável, 

mas não vai votar em virtude de estar sendo suprimido o direito do vereador de estudar e avaliar um projeto 

antes de votar. Falou que o Poder Legislativo não está sendo exercido na sua plenitude e quando é muitas vezes 

ele não representa totalidade dos interesses da população. Ele disse também que o regimento interno diz que 

tem que haver na medida do possível a representação partidária e que a mesa está composta por quatro 

membros onde três são do PSDB. As comissões compostas de três duas são presididas pelo PSDB. Tudo 



legítimo, pois foi feito eleição e ganha-se a maioria, porém, ele disse para a população ouvinte que aqui existe a 

disputa do poder e que o PSDB comanda a Prefeitura, ganhou a eleição e ele está fazendo o que ele acha que 

deve fazer, porém, ele discorda de muita coisa, e aqui no Poder Legislativo quem comanda é o PSDB, por ser a 

maioria. Então, a população tem que começar a vir aqui e cobrar de seus representantes os seus direitos, pois 

enquanto isso não acontecer tudo vai continuar sendo como sempre foi. Falou que há dois anos vêm pessoas 

assistir a sessão que ficam criticando suas falas, o que o incomoda muito, porém, quando a casa está cheia, o 

posicionamento é diferente. Então chamou a população para participar dos trabalhos de seus eleitos, caso 

contrário não adianta reclamar. Ele disse que na sua opinião, essa é uma das melhores Câmaras em termos de 

vereadores experientes e com importante inserção com a população. O Vereador Valdecir aparteou e disse que 

sobre a composição das Comissões, era para o vereador Leopoldo ser Presidente da Comissão de Orçamento, 

porém, em virtude do vereador Mira ter sido eleito disseram que ele não podia por já ter sido presidente, em 

seguida ele se candidatou e foi eleito, em seguida já retiraram a candidatura do Vereador Leopoldo. Então, aqui 

é feito o que eles querem e querendo ou não tem que engolir ou engasgar. Então, ele acha que a ultima noite de 

ditadura é hoje e que com o novo Presidente as coisas vão mudar. O Vereador Osias disse para concluir que a 

composição da Mesa foi legítima, pois, eles têm a maioria e venceram, porém, quando ele diz que a população 

tem que acompanhar é porque ninguém é dono da verdade, e que a população acompanhando irá tirar as suas 

conclusões. Em seguida passou-se a palavra ao Vereador Windson Pinheiro, cumprimentou a todos, inclusive 

o Dr. Jacob e Dr. Dirceu, e aproveitou para fazer seu discurso de agradecimento por ter sido eleito a Presidente 

desta Casa pela segunda vez e pretende fazer um trabalho valorizando funcionários, vereadores e união com os 

vereadores, pretende dar continuidade ao trabalho que foi iniciado pelo Dr. Marcel e também vai levar à frente 

a divulgação dos trabalhos realizados com o intuito de valorizar os trabalhos do Poder Legislativo. Disse que se 

orgulha muito de seu partido e da bancada do PSDB, da união, fidelidade e agradeceu ao seu grupo e aos 

demais vereadores que nele confiaram e que o apoiaram. Disse que pretende trabalhar em grupo e agradeceu a 

mesa diretiva que nesses dois anos trabalharam juntos. O Presidente da Casa passou a Presidência ao Vice 

Presidente Windson que concedeu a palavra ao Vereador Dr. Marcel, que disse que em virtude da 

Democracia, cada um se manifesta do jeito que quer, que ele ouvindo as falas que o antecedem, ele fica 

preocupado e pensa que cada um poderia se dividir um para cada partido, mas como existe a Democracia cada 

um tem o direito de falar o que pensa. A população deve participar sim, mas ele não pode criticar quem pode 

vir e quem não pode. Agradece ao público que permaneceu há dois anos e ele tem certeza que irá continuar com 

seu bom trabalho como vereador e que o que incomoda não é a liderança e sim a fala. Disse ao vereador 

Windson que a impressão que se tem é que ele e a mesa foram unanimidade. De direito foi, mas de fato não foi, 

porque a bancada e os aliados de sua bancada garantiam-lhe a Presidência aja o que houve e, no entanto, se 

ouve falas que se divergem disso. Em seguida, Se colocou à disposição do Presidente eleito para ajudá-lo com 

suas experiências adquiridas na Vereança, de vida e na saúde pública e a todos os vereadores que tem 

discernimento ético de que estão aqui para trabalhar para o bem da população. Disse que nesta Casa nunca foi 

feito nada ilegal e que os projetos que vieram em regime de urgência foram aprovados pela maioria e todos 

foram muito bem empregados, fazendo parte da Democracia. Esta Casa fez um trabalho muito importante com 

uma CEI das contas de 2012, gerando abertura de inquérito policial e reprovação de contas do Tribunal.  A 

população não pode se dar por omissa, porque é necessário que se faça uma avaliação dos vereadores que estão 

na gestão. Ver qual vereador está trabalhando a favor da população e não contra o governo. Quando você briga 

com quem está em baixo de você ou você afunda junto ou você traz o cidadão para o seu nível, porém ele não 

quer participar da maior crise de corrupção da história do Brasil. Então, realmente, a população tem que 

participar e saber o que está acontecendo na política, e a população pode ter certeza que o trabalho deste 

vereador vai continuar na mesma linha. O Tribunal de contas já assinou as contas que foram apresentadas a ele 

com a CEI e o Ministério Público instaurou inquérito para apuração. A grande maioria das denuncias feitas por 

esta Casa são vazias, politiqueiras, e o Ministério público devolve as mesmas arquivando as que não têm 

procedimento. O fato de não aceitar a democracia em algumas falas, de coisas que foram aprovadas 

democraticamente através de votação, somente o leva pensar que as falas que o antecederam servem apenas 

como desabafo. Se realmente houve sentido às criticas feitas constantemente aqui, com certeza os reclamantes 

teriam buscado os caminhos legais para representação e tomada de postura, o que não foi logrado êxito. Apenas 

se viu reclamações infundadas e disse à população que mesmo diante de uma situação difícil que Ibitinga 

estava, com uma imensa dívida ela continua andando, e em 2013 Ibitinga estava com o nome sujo e hoje se 

encontra com o nome limpo, podendo assinar convênios, se assina contratos e se paga as obrigações pagando as 

dívidas e também cabe aos vereadores continuar fiscalizando, porque se tiver erro com dolo, ele será o primeiro 

a se manifestar, mas nessa casa de Leis não passa politicagem, passa aquilo que tem concreto e mesmo o que 



não passou pela mesa foi arquivado pelo ministério público. Desejou a todos um Feliz Natal e um ótimo 2015 e 

se colocou à disposição de todos para continuar contando com ele na câmara municipal e com o Poder 

Legislativo e que tem a certeza de que o Vereador eleito Windson com a experiência que tem e com a bancada 

favorável fará um excelente trabalho. Ele conhece as suas posturas e sabe que ele não terá as intransigências 

com seus companheiros conforme estão pensando. O Vereador Windson Pinheiro, Vice- Presidente, retornou a 

Presidência ao Presidente, Vereador Dr. Marcel. Foi solicitado pelo Vereador Leopoldo a dispensa do intervalo, 

sendo apoiado pelo Plenário. Neste momento passou-se para a ORDEM DO DIA: Constou de Requerimentos 

de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos seguintes Projetos: PLO Nº 

190/2014, autorizando o Poder Executivo a doar terreno ao Lions Clube de Ibitinga – Centenário. O 

Requerimento foi aprovado, constando votos contrários dos Vereadores Osias e Valdecir. Foi nomeado como 

relator especial do projeto o Vereador Windson; PLO Nº 201/2014, autorizando o Poder Executivo proceder a 

concessão de direito real de uso de terreno à Beth Shalon – Casa de Paz. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo; 

PLO Nº 216/2014, alterando a Lei Municipal nº 2.348, de 28 de dezembro de 1998, e dá novas alíquotas às 

taxas de locação e fiscalização. O Requerimento foi aprovado, constando votos contrários dos Vereadores Osias 

e Valdecir. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Windson; PLO Nº 217/2014, autorizando 

o Poder Executivo a distratar doação feita em favor do Centro de Recuperação e Inserção do Adolescente para a 

Recondução ao Trabalho e à Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE. O Requerimento foi aprovado, constando 

votos contrários dos Vereadores Osias e Valdecir.  Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Gumercindo; PLO Nº 218/2014, autorizando o Executivo Municipal a doar bem móvel ao centro de 

Recuperação e Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à Educação – “Projeto Vida” – 

CRIARTE. O Requerimento foi aprovado, constando votos contrários dos Vereadores Osias e Valdecir.  Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme; PLO Nº 219/2014, alterando o Plano 

Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Jean; PLO Nº 220/2014, alterando a Lei nº 2.698, de 23 de dezembro de 2003, e dá outras providências; O 

Requerimento foi aprovado, constando votos contrários dos Vereadores Leopoldo, Osias e Valdecir. Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Mira; PLO Nº 221/2014, alterando a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014; O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor. Neste 

momento a Sessão foi suspensa para emissão dos pareceres. Retomando aos trabalhos foi verificada a presença 

dos Vereadores e apresentados os pareceres das urgências especiais. Constaram dos seguintes Projetos de Lei: 

PLO Nº 190/2014, autorizando o Poder Executivo a doar terreno ao Lions Clube de Ibitinga – Centenário. O 

Vereador Osias justificou seu voto contrário a inclusão na ordem do dia, mas é favorável ao mérito do projeto. 

O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; PLO Nº 201/2014, autorizando o Poder 

Executivo proceder a concessão de direito real de uso de terreno à Beth Shalon – Casa de Paz. O projeto 

recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. O Vereador Valdecir solicitou estudo quanto ao 

prazo de construção da sede, tendo em vista as dificuldades financeiras da entidade, sendo dois anos pouco e o 

aumento de prazo seria importante. O Vereador Leopoldo disse que se preciso o Prefeito poderá alterar prazo. 

A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Gumercindo cumprimentou o 

Prefeito pela concessão de área a entidade, que provou a Ibitinga a sua importância de cunho social. 

Parabenizou a Comissão de Ocupação do Solo pela preocupação e correção das divisas do imóvel em questão 

para evitar problemas futuros e citou o percentual de 10% que constava no projeto da Prefeitura e que a 

Comissão sugeriu 4%, aumentando a possibilidade de construção e sucesso da entidade. Neste momento a 

Presidência foi transferida ao Vice-Presidente para o uso da palavra do Vereador Dr. Marcel, que destacou o 

trabalho do Vereador Gumercindo, que é um grande alicerce para essa conquista, sendo sempre um defensor 

dessa entidade que provou ser uma entidade séria que cuida dos dependentes químicos da nossa cidade, com 

muita dificuldade. A Presidência retornou ao Presidente Vereador Dr. Marcel. Em seguida foi votado Projeto, 

com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; PLO Nº 216/2014, alterando a Lei 

Municipal nº 2.348, de 28 de dezembro de 1998, e dá novas alíquotas às taxas de locação e fiscalização. O 

Projeto foi aprovado, constando votos contrários dos Vereadores Osias e Valdecir; PLO Nº 217/2014, 

autorizando o Poder Executivo a distratar doação feita em favor do Centro de Recuperação e Inserção do 

Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE. O projeto recebeu 

Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos 



presentes; PLO Nº 218/2014, autorizando o Executivo Municipal a doar bem móvel ao Centro de Recuperação 

e Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE. O 

projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes; PLO Nº 219/2014, alterando o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei 

Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes; PLO Nº 220/2014, alterando a Lei nº 2.698, de 23 de dezembro de 2003, e dá outras providências. O 

projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada, constando 

votos contrários dos Vereadores Leopoldo, Osias e Valdecir. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, 

sendo aprovado, recebendo votos contrários dos Vereadores Leopoldo, Osias e Valdecir; PLO Nº 221/2014, 

alterando a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. O 

projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. O Projeto foi aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes; PDL Nº 12/2014 – Outorga Diploma de Honra ao Mérito ao Dr. Francisco Yutaka 

Kurimori e Dr. Luiz Bombonato Filho. O Vereador Gumercindo, autor da propositura, juntamente com o 

Vereador Mira, justificou a apresentação deste como forma de contemplar e agradecer profissionais que estão 

concluindo a construção da Associação de Engenharia de Ibitinga e também o escritório do CREA local, 

valorizando a classe e dando condições para a realização de cursos voltados a engenharia. Neste momento a 

Presidência foi transferida ao Vice-Presidente para o uso da palavra do Vereador Dr. Marcel, o qual ressaltou o 

trabalho dos Engenheiros e o trabalho da Prefeitura que fez a permuta. Enalteceu a obra que também servirá 

para assessorar a nossa população, além de ser um investimento incomensurável que vem abrilhantar nossa 

cidade. A Presidência retornou ao Presidente Vereador Dr. Marcel. O Projeto de Decreto Legislativo foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. REDAÇÃO FINAL do PLO 167/2014 – que estima a 

receita e fixa a despesa do município de Ibitinga para o exercício de 2015. A Redação foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. REDAÇÃO FINAL do PLO 197/2014 - altera o Plano Plurianual, criado 

pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. A Redação foi aprovada por unanimidade dos votos 

dos presentes. REDAÇÃO FINAL do PLO 198/2014 - altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei 

Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. A Redação foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. 

Neste momento a Sessão foi suspensa para elaboração da Redação Final do PLO Nº 201/2014; PLO Nº 

217/2014; Nº 218/2014; e PLO Nº 220/2014. Foram apresentadas as seguintes Redações Finais pela Comissão 

de Constituição, Legislação, Justiça e Redação: ao PLO Nº 201/2014, aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes; PLO Nº 217/2014, aprovada por unanimidade dos votos dos presentes; PLO Nº 218/2014, foi votada 

e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes; e PLO Nº 220/2014, aprovada, constando dos votos 

contrários dos Vereadores Leopoldo e Valdecir. Neste momento passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: 

usou da palavra o Vereador Leopoldo, que agradeceu em nome da Shirlei a todos os funcionários desta Casa 

por ter lhes servido durante esse ano todo e disse que no ano que vem será um novo ano, de muitos trabalhos e, 

embora haja divergências políticas não se deve levar nada lá fora. Desejou a todos um Feliz Natal. Usou da 

palavra o Vereador Valdecir que disse ao Senhor Presidente que quando ele menciona que as denúncias feitas 

ao Ministério Público são infundadas, indiretamente ele o atinge pois, a maioria das denúncias foram feitas por 

ele. Porém, nas denúncias da FAIBI, DO AEROCLUBE foram constatadas irregularidades, bem como 

Nepotismo, e também na denúncia de excesso de cargos em comissão também foi deferido. Agora sobre a 

denúncia da Bolsa família também deferido pelo Ministério Público e Polícia Federal não foi divulgado aqui 

pelo Presidente. Ele disse que durante o mandato do Ex- Prefeito Marco Fonseca ele também apresentou 

denúncias, as quais algumas foram deferidas e outras indeferidas. Mas não se pode esquecer que na Legislatura 

passada do Dr. Florisvaldo também ouve denúncias, inclusive a do Teatro Municipal, que se tornou o “Elefante 

Branco” da cidade que, no entanto, não foi falado aqui pelo Senhor Presidente. Falou também sobre a 

demolição da creche no Santo Antônio que houve um acordo entre a construtora e a Prefeitura, para que fosse 

construída uma nova creche porque havia irregularidades, mas não foi constatado aqui. Houve casos também de 

denúncias que foi comprovado nepotismo que o casal chegou divorciar para poder continuar no cargo, burlando 

a lei. Disse ao Senhor Presidente que irregularidade existe em todo lugar e aqui não é diferente. Usou da 

palavra o Vereador Mira, cumprimentou a todos e especialmente o Dr. Jacob que estiveram juntos com os 

vereadores no ano de 1989 a 1992, cumprimentou os trabalhos da mesa e dos demais componentes e a Nova 

Mesa para o biênio seguinte. Agradeceu pela sua aceitação na mesa como primeiro secretário. Disse que 

embora seja uma mesma de peso, composta por vereadores experientes, isso não dá conforto aos quatro, pois a 

Câmara foi eleita por cinco vereadores que já haviam sido vereadores e cinco novos, porém, cada um tem o seu 

valor, a sua responsabilidade e o seu jeito próprio de trabalhar e o Presidente tem a função de conciliar essas 



diferenças, assim como foi feito pelo Senhor Presidente. Essa é a última Sessão Ordinária e ele se sente muito 

feliz em ver ser aprovado Projeto de Diploma de Honra ao Mérito a duas pessoas que compõem o CREA-SP, o 

Kurimori – atual Presidente do CREA-SP e o Bombonato que é Inspetor Chefe da Região de Bauru que 

inclusive faz parte da Associação de Engenheiros de Ibitinga, sendo associado da Associação. A Nova Sede 

Associação que está sendo construída, possui beleza, mas o mais importante é a sua grande utilidade, inclusive 

pelos projetos voltados a áreas de interesse social. Disse que se sente feliz também por ter participado da 

votação da Sessão de uso do terreno da Beth Shalon que será reaproveitado por uma entidade séria. Quanto ao 

Lions também receber a doação de um terreno para a construção de sua Sede é relevante pelo grande trabalho 

que realiza em apoio ao município. O CRIARTE também recupera seu imóvel porque até então o local era 

usado por pessoas que usavam o local incorretamente, cobrando aluguel até a Prefeitura descobrir que o prédio 

pertencia ao município. Desde então reformou o local e hoje é bem aproveitado pelo CRIARTE. Quanto aos 

projetos polêmicos como o da CIP, faz parte e já existia e hoje os municípios estão com uma liminar e se acabar 

o município passará a não receber mais, então o Senhor Prefeito precisa criar a Lei e deixar pronto caso ocorra 

a necessidade de se terceirizar ou do município passar a ser responsável. Por fim, desejou a todos um Feliz 

Natal e prospero ano novo, e disse que esse ano fechou com chave de ouro. Usou da palavra o Vereador 

Windson que cumprimentou a toda população, desejando muita paz, muita saúde e que Deus ilumine a cada 

lar. Deixou também abraço a mesa atual que trabalhou durante esses dois anos e agradeceu o Vereador Mira por 

aceitar fazer parte da mesa em que ele será Presidente, também ao Dr. Marcel e Gumercindo que farão parte da 

nova Mesa. Cumprimentou em especial o Vereador Jean e o Vereador Leopoldo pelo belíssimo trabalho que 

fizeram à frente da Comissão de Orçamento durante esses dois anos, a qual ele também fez parte. Por fim 

deixou o cumprimento pelo trabalho de todos os funcionários desta casa e esperando que no ano que vem seja 

dado continuidade aos trabalhos iniciados pelo Dr. Marcel, que é o que todos esperam. Em seguida, o 

Presidente da Casa passou a Presidência ao Vereador Windson que passou a palavra ao Vereador Dr. Marcel, 

que agradeceu primeiramente a Deus pela serenidade dada durante esses dois anos, agradeceu a todos os 

funcionários, também aos vereadores um a um, falando sobre as qualidades dos mesmos e que cada um tem 

suas qualidades e defeitos, porém todos o orgulham muito, exceto ao vereador Valdecir que ele se reservou a 

não tecer comentário. Também agradeceu ao Senhor Prefeito pelo Progresso que ele vem desenvolvendo em 

nossa cidade. Agradeceu também a Vice-Prefeita pelo importante trabalho que ela realiza frente aos menos 

favorecidos de nosso município, destacando sua importância e seu valor. Pediu desculpas aos ouvintes e 

população e disse que ouve denúncias sim, mas ele não se orgulha pela demissão das quarenta pessoas que 

deixaram de receber seus salários, enquanto agentes políticos inclusive vereadores continuam recebendo seus 

salários na casa dos cinco mil reais. Sobre a denúncia da Bolsa Família, foi detectado pela própria Secretária e 

levado ao Prefeito e não saiu desta Casa e foi falado em inúmeras vezes nesta casa que não se atribui mérito ao 

que não se tem. Sobre o Teatro, há 15 dias saiu a decisão judicial para que fossem retomadas as obras, uma vez 

que ele foi embargado politicamente com a intenção de denegrir administrações anteriores e com certeza se 

Deus ajudar ele será entregue à população. E isso sim é o correto, pois, cada administração deve dar 

continuidade aos trabalhos da administração anterior, pois esse revanchismo imbecil não deve ser seguido por 

nenhum administrador. Para se fazer críticas, temos que fazer parte ou da solução o a gente não fazer parte do 

problema, porque se ele fosse vereador que fizesse parte da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e que 

há muito tempo não assinasse pareceres, ele teria vergonha de receber seu subsídio, porque toda semana ele 

pega pareceres sem assinatura ou com parecer contrário e ele sente vergonha disso. Ele disse que sente orgulho 

em trabalhar com os vereadores, porém se envergonha de trabalhar com alguns. Retornado a Presidência ao 

Presidente, este convidou a todos os presentes para prestigiarem a Sessão Solene de Posse da Mesa Diretora, 

biênio 2015 – 2016, que será realizada no dia 05 (cinco) de Janeiro de 2015, às 20h (vinte horas), no Plenário 

da Câmara Municipal. Parabenizou os aniversariantes da Casa do mês de Dezembro, os funcionários Adriana e 

Lucas e o Vereador Windson. Desejou a toda população de Ibitinga excelente Natal e 2015 e que todos podem 

continuar contando com a Vereança e com a atuação pelo progresso de Ibitinga. Por final disse que tem orgulho 

de fazer parte desta Administração e desta Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar agradeceu a presença 

de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá em 03 (três) de 

Fevereiro de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte horas). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da 

Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, 

papéis e documentos para que surtam os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 19 

(dezenove) de Dezembro de 2014 (dois mil e quatorze). ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:________________________________________1º Secretário:______________________________ 

Vice-Presidente:____________________________________2º Secretário: _____________________________ 
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